



ELECCIONES EN NICARAGUA

Madrid, 9 de noviembre de 2011

Comunicado

Las elecciones celebradas en Nicaragua el pasado 6 de noviembre se han desarrollado pacíficamente y con una notable participación popular. El Gobierno español se congratula por el apego de la sociedad nicaragüense a los valores democráticos.

El Gobierno español agradece la labor de la Misión de Observación Electoral de la UE y espera que sus apreciaciones sobre el proceso electoral sean tenidas en cuenta por las autoridades nicaragüenses.

Los resultados electorales conocidos señalan una victoria del Frente Sandinista y del Presidente Daniel Ortega. El Gobierno español reafirma su compromiso con Nicaragua, reflejado en la amplia cooperación que, en numerosos ámbitos, España ha venido prestando, y expresa su voluntad de seguir trabajando con el Gobierno de Nicaragua en beneficio de la sociedad nicaragüense y en favor del proceso de integración centroamericana.